

GO.WEB.ID

Serahkan Bantuan Rp60 juta untuk Pure, Umat Hindu Ciptodadi Doakan Hj. Ratna Machmud Sehat Selalu

Dodi Chandra - DOLOPO.GO.WEB.ID

Mar 11, 2022 - 16:00



MUSIRAWAS SUMSEL - Bupati Musi Rawas, Hj. Ratna Machmud melaksanakan kunjungan informal dengan mendatangi warga di Desa Ciptodadi Kecamatan Sukakarya. Disana, orang nomor satu di Bumi Lan Serasan Sekentenan secara langsung bertatap muka dengan para tokoh adat umat hindu sekaligus

menyerahkan bantuan uang senilai Rp60 juta untuk pembangunan renovasi Pure.

Hadir mendampingi Bupati, Asisten I Bidang Adm Pemerintahan dan Kesra Setda Musi Rawas Ali Sadikin, Kepala Bappeda Kgs. Effendi Ferri, Plt Kepala Dinas PU-Bina Marga Alawiyah ST, Kepala Dinas PU-CKTRP Oktaviano, Plt Kepala Dinas Kominfo dan Statistik Salman Al-Farezi, Kepala Dinas Sosial (Dinsos) Agus Susanto, Plt Dinas Kesehatan dr Maya, Kabag Tapem dan Kerjasama Setda Musirawas Rehal Ikmal, Kabag Prokopim Dicky Zulkarnaen, Camat Sukakarya Hermansyah.



Pada kesempatan itu Ratna Machmud mengatakan, kehadiran dirinya sebagai Bupati Musirawas ingin bertemu menyapa warga masyarakatnya. Adapun untuk kesempatan kali ini, dirinya bersama rombongan menemui para tokoh umat hindu yang ada di Desa Ciptodadi. Sekaligus pula, diserahkannya bantuan untuk pembangunan pure.

"Saya pribadi maupun selaku Bupati sangat bangga, sekaligus berterima kasih atas sambutannya kepada para tokoh adat, pemuda, maupun warga masyarakat Desa Ciptodadi. Yang mana kami yang datang ini disambut dengan tari-tarian khas Bali sangatlah menunjukkan akan nilai budaya," ungkap Hj. Ratna Machmud dalam sambutannya, Kamis (10/3/2022) sore.

Menurutnya, sebagaimana sudah menjadi tugas pemerintah memberikan perhatian yang berkaitan dengan keagamaan. Baik itu, pembangunan rumah ibadah seperti masjid, gereja dan pure. Dan saya pastikan perlakuanya semuanya sama.

"Dengan hadir langsung tentunya kami mengetahui situasi dan kondisinya. Untuk itu, kami mengajak tokoh adat, pemuda, masyarakat mari bersama-sama bahu membahu wujudkan Musirawas 'Mantab', Musirawas yang Maju, Mandiri, bermartabat," tambah Bupati.



Sementara itu dikatakan Ketua Adat Bali Desa Ciptodadi, I Komang Rudi Asa, hadirnya Bupati menemui warga maupun berkunjung ke pure tempat ibadahnya umat hindu yang ada di Desa Ciptodadi merupakan sebuah kehormatan.

"Terima kasih kami aturkan kepada Bupati Ibu Ratna yang berkesempatan berkunjung, melihat-lihat pure. Dan mohon maaf jika adanya kekurangan baik dalam penyambutan, maupun hal-hal lainnya," ujar I Komang Rudi.

Sedangkan mengenai telah diberikan bantuan pembangunan pure, mewakili umat hindu, maupun warga Desa Ciptodadi mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan Bupati.

"Begitu pun untuk bantuan diberikan ke kami untuk pembangunan pure. Kami tokoh adat, tokoh masyarakat Hindu mengucapkan banyak terima kasih atas bantuannya," tambahnya.

Tak lupa pula, lanjut I Komang Rudi, umat hindu akan selalu berdoa agar Tuhan Yang Maha Esa memberikan kebahagiaan dan kesehatan kepada Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud agar terus melanjutkan cita-cita mulia mewujudkan Musirawas Mantab. (dod)